
惜しくも最優秀賞に

手が届きませんでし

たが，分厚い資料に

研究成果も充実した

プロジェクト発表で

した。 

地域の方にもジョイ

ント仕立てにおける

育苗を提供したり，

GAP 認証を受けた

り，ふるさと納税の

期間限定商品にもな

るレベルの高い研究

です。 

夢実現に向けて 

6月 30日(水)に進路ガ

イダンスが実施されまし

た。就職希望者はさつま

町の企業見学会に参加

し進学・公務員希望者は

各教室に分かれ，上級 

学校の先生方の話を聞きました。 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

                      

  

                               

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年度

７月号 

生徒会執行部を中心に，各専門委員会からの活動報告や各クラス代議

委員からの要望，同好会設立などが提案されました。今回の総会を受

け，薩摩中央高校の新たな素晴らしい伝統を作るために，一人ひとりが

薩中を盛り上げていきましょう。 

 

 

令和３年度 県農業クラブ連盟プロジェクト発表会で本校の

果樹班が 優秀賞を受賞しました！！ 

 6月16日（水）～17日（木）にかけて 

鹿児島県学校農業クラブ連盟意見発表会 

が本校で行われました。意見発表では， 

クラブ員の身近な問題や将来の問題について 

抱負や意見を交換し，問題解決のための自主的 

・積極的な態度と能力を養うとともに，クラブ員の親睦を 

深める事を目的としています。県内10校の農業系高校の生徒 

・教員・審査員約 55 名が参加し行われました。発表分野が３つあり，本校生

徒３名がそれぞれの分野で発表しました。惜しくも賞は逃しましたが，元気よ

く堂々と自分の意見を発表してくれました。 

  毎日ブログを更新 

  是非チェックを！！ 

コロナの状況下でも，新しい形でがんばっています

放送室より

校長先生のお話
特別教室にて参加

生徒会からの報告

６月２日（水）に生徒総会が行われま

した。今年度は各教室に分散し校内

放送での実施となりました。 

 
報
告
を
前
に
資
料

を
確
認
中  全校朝礼は 

Google Meet 

を利用して学科ごとに行いま 

した。お互いを思いやる心を 

大切にしましょうという校長 

先生のお話や，各クラスで行った生徒総会の結

果について生徒会長から報告がありました。 

新型コロナウイルス感染症が増加している中

で，新しい形の全校朝礼でした。 

本校生徒の熱弁の
様子です。

アクリル板を設置
し，コロナ対策し

ての発表

約 3 週間の校内実習が終了

しました。今回の実習は感染

症を予防するためにモデル人

形で介護技術の練習を行っ

たり，タブレットで介助の内容

を撮影するなどして技術の向

上に努めました。 

また，先生方や 1年生を対象 

にﾚｸﾘｴｰｼｮﾝを企画・実践した 

り，最終日の反省会では，生徒 

一人ひとりが計画した個別支援計画のプレゼン 

を行いました。コロナの影響で現場実習ができ 

なかったため，少しでも現場の様子を知ること 

ができるよう高齢者施設とリモートでつなぎ職員 

の方から話を聞いたり利用者様とｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ 

を図ることができました。 

コロナに負

けず，薩中

全員で頑張

ってます！ 

生徒会役員改選を行いました。新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止のため，立候補者

の演説や応援演説は放送で行いました。 

選挙ポスター 

投票 

 


